

ABSTRAK

Mohammad Iqbal.2023. *Metode Komunikasi Dakwah Ustadz Gazali Mukri Lc Pimpinan Pondok Pesantren Manbau'ul Ulum.* Pembimbing (I) H.Mabrur,Lc, M.Ag, MHI dan Pembimbing (II) Surya Eka Priyatna M.Cs.

Kata Kunci: Metode, Komunikasi, *Dakwah*, Ustadz Gazali Mukri Lc.

Sekripsi ini disusun dengan latar belakang ketertarikan peneliti terhadap metode komunikasi Ustadz Gazali mukri Lc iyalah karna ciri khas ustad Gazali Mukri yang berbeda beda dengan *pendakwah* yang lainnya yaitu ketika beliau berceramah atau mengisi majlis talim yang sangat mudah dipahami oleh masyarakat dan sangat nyamn di dengar sehingga para mad'u lebih mudah untuk lebih mengerti, tentang isi materi yang di sampaikan oleh Ustazd Gazali Mukri.

Fokus masalah yang akan diteliti oleh peneliti yaitu masalah metode apa komunikasi *dakwah* seperti apa yang di gunakan oleh Ustadz Gazali Mukri Lc ketika *berdakwah* dan apa saja faktor penghambat dan pendukung saat beliau *berdakwah*.

Jenis Penelitian ini menggunakan penelitian lapangan (*field research*), yaitu menulis secara langsung dan terjun lapangan atau lokasi penelitian tersebut. Pendekatan penelitian adalah penelitian kualitatif deskriptif. Diartikan sebagai penelitian yang menghasilkan data deskriptif mengenai kata-kata lisan maupun tertulis, dan tingkah laku yang dapat diamati dari orang yang diteliti.

Adapun hasil yang diperoleh dari penelitian ini adalah Metode Komunikasi *dakwah* yang digunakan ustadz Gazali Mukri agar masyarakat lebih bisa memahami *dakwah* dimana ustadz Gazali Mukri menggunakan metode *AL-Hikmah, Al-Mau'izahah Al-Hasanah*, dan *Al-Mujadalah billati hiya ahsan* hal ini dilakukan untuk menarik perhatian *mad'u* atau jam'ah pengajian. Faktor penghambat kurangnya jamaah anak muda karna lebih banyak orang tua yang mendengarkan ceramah beliau dan kurangnya sosial media sehingga setiap pengajian *live streaming* kurang peminatnya sedangkan Faktor Pendukung metode komunikasi *dakwah* Gazali Mukri adalah memiliki orang tua penceramah terkenal sehingga jamaah lebih percaya denga nisi ceramahnya dan lulusan luar negeri